

## 2学期がはじまりました

夏休みも明け、8月28日に、2学期の始業式が行われました。

夏休み中は、大雨などの災害もあり、2学期が無事に始められるか心配していましたが、子供たちが、元気に登校し、2学期の始業式を迎えることができ、職員一同、とても嬉しく思いました。

2学期は、運動会を始めとした行事も多くなります。子供たちが、元気に楽しく学校生活を送ることができるよう職員で取り組みます。保護者、地域のみなさまにも、今後ともご理解ご協力の程よろしくお願ひいたします。



学校ホームページ



### 2学期の主な行事

9月 12日なかよしデイキャンプ

10月 11日運動会 22日町陸上記録会  
28日グランドゴルフ交流会

12月 12日持久走大会・学級懇談会・PTA  
講演会 24日終業式

### 夏休み中の大雨について

8月中には、警報が出る大雨もありました。被災等されたご家庭、地域の皆様におかれましては、心よりお見舞い申し上げますとともに、一日も早い状況の回復をお祈りいたします。

また、子供たちも、こわい思いや悲しい思いもしたのではと思いません。学校でも心のケア等しっかりとおこなっていきたいと思いますので、お子さんの様子等、お気づきがある時は、担任までご連絡ください。よろしくお願ひいたします。



### たっぴー集会を行いました

9月2日は、「たっぴー集会」を行いました。たっぴー集会は、子供たちが主体的に活動を行う児童集会です。

今回の、たっぴー集会は、子供の2学期の目標の発表でした。

発表には、夏休みの大霖の災害で被災された方に思いを寄せ、これから自分も頑張っていきたいという発表や1学期の自分を振り返り2学期の頑張りにつなげたいという目標が発表され、とても感心するとともに一人一人の成長を感じる集会となりました。



